

Pódcast Finanzas Personales: ¿Qué es y cómo funciona el 'trading' por internet?

Un asesor sobre plataformas para invertir en el mercado financiero a través de internet se han vuelto cada vez más comunes y para a que se ofrecen como una opción sencilla de inversión, ¿cómo debe conocer cómo funciona el 'trading' por internet, sus ventajas y riesgos.

10:00



Trading por internet. Finanzas Personales. Pódcast. Foto: Getty Images

Escuche aquí el episodio número 23 de Finanzas Personales, el pódcast de Dinero que le ayudará a cuidar su bolsillo:



SEMANA Pódcast y Dinero continúan su serie pódcast Finanzas Personales, el programa que le ayudará a cuidar su economía de manera sencilla.

El trading por internet o e-trading ha comenzado a tener mayor protagonismo en los últimos meses, en especial, después de los impactos económicos de la pandemia del coronavirus y cuando más personas comenzaron a pensar en obtener rentabilidad de sus ahorros o simplemente, generar ingresos extra. Además, porque los productos financieros tradicionales, como un CDT, ahora tienen una tasa de rentabilidad muy baja que da pocos resultados, por la caída mundial de las tasas de interés.

¡Suscríbete! 6 meses de acceso total por \$25.000
[Ver oferta](#)

Finanzas Personales: ¿cómo invertir en bitcoin y cómo funciona?

Pero así como han surgido plataformas respaldadas por firmas de comisionistas de bolsa reconocidas o entidades que guían la inversión, también se han masificado las empresas que, con engaños y promesas de rentabilidades altas, se aprovechan del dinero de los demás para dar forma a una pirámide o una estafa, lo cual le enseñaremos a evitar.

Es por esta razón que en este episodio usted encontrará las herramientas necesarias para conocer cómo funciona el trading por internet, los conocimientos que debe adquirir antes de realizar una inversión o las opciones que le brindan las instituciones [aquí que su dinero, sin ser afectado a la volatilidad, está seguro y bien manejado.](#)

Con la asesoría de Juan David Ballén, director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa; Carlos Arcia Barrera, profesor de la facultad de Administración de la Universidad de los Andes y director de Inversiones de Sigma Advanced Capital Management; Kevin Benjumea Cordero, coordinador de la fundación Ethelbathe y de Golden Wolf Trading; Juliana López Restrepo, directora y docente del programa de Ingeniería Financiera de la Universidad Libre; y Valdemaro Mendoza, CEO de tyba, le contaremos a detalle el mundo del e-trading y cómo puede convertirse en parte de su portafolio de inversiones.

Finanzas Personales: Recomendaciones financieras para emprender

Por otra parte, también hablaremos de otras opciones para invertir por internet por si usted considera que no está preparado para el mercado de valores con retornos especulativos, pero [hay otras plataformas que sirven para invertir en otras modalidades financieras directamente](#), como los fondos de inversión colectiva, fondos de pensiones voluntarias o CDTs.

Al finalizar, encontrará nuestro ya reconocido 'Top 6' de recomendaciones para que ingrese con mayor seguridad al mundo del trading por internet.

Le invitamos a estar ahí y disfrutar de este programa conducido por Sandra Carvajal, editora en jefe de [Semana.com](#), y Sebastián Osorio, periodista económico de Dinero. Estaremos atentos a su retroalimentación en nuestras redes sociales, en donde puede proponer los temas que sean de su interés.

Finanzas Personales | Pódcast Finanzas Personales
Trading aplicado a finanzas personales
Convierta a Semana en su Fuente de noticias aquí
Descarga la app de Semana noticias disponible en: [App Store](#) [Google Play](#)

Noticias relacionadas

-  **Finanzas**
Tipo para tener unas finanzas saludables en medio de la pandemia
-  **Finanzas**
Data crédito: ¿de qué depende su "score" de crédito en la plataforma?
-  **Finanzas**
¿CDT digital? La nueva apuesta en los servicios financieros
-  **Finanzas Personales Financiera**
Finanzas personales: consejos para financiar sus estudios con inteligencia sin sobreendeudamiento